

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr.Wb

Puji serta syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas berkah dan rahmat-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Tak lupa shalawat serta salam semoga selalu tercurah limpahkan kepada junjungan Nabi Muhammad SAW, kepada sahabatnya, keluarganya, hingga kita umatnya hingga akhir zaman.

Penelitian yang berjudul **“Pengembangan Wirausaha Pemuda Di Kota Bandung (Studi : Program “Camp Entrepreneur DISPORA”)** diajukan untuk memenuhi salah syarat dalam menempuh Sidang Sarjana Strata 1 (S1) pada Program Studi Administrasi Publik Universitas Pasundan Bandung.

Dalam penyusunan skripsi ini, peneliti berusaha mengumpulkan buku – buku, ataupun sumber lainnya yang menunjang terhadap skripsi ini, baik melalui internet, jurnal dan sumber yang peneliti dapatkan dari lokasi penelitian.

Terdapat hambatan serta rintangan yang peneliti hadapi, namun atas kasih sayang Allah Swt, dan dukungan,doa serta bantuan dari berbagai pihak baik secara moril maupun materil, hingga akhirnya penelitian ini dapat terselesaikan. Terutama peneliti mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Orang Tua tercinta Bapak Dody dan Ibu Lina yang senantiasa memberikan kasih sayang yang tulus, doa serta dukungan yang tak pernah henti kepada peneliti dalam menyelesaikan penelitian. Selanjutnya peneliti juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Prof. Dr. H. Soleh Suryadi, M.Si dan Ibu Mona

Indrianie, S.Sos.,S.H.,M.H, selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan waktunya untuk membimbing dan mengarahkan peneliti dalam menyelesaikan skripsi.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Dr. M. Budiana, S.IP.,M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Pasundan Bandung.
2. Drs. Rudi Martiawan,M.Si selaku Ketua Program Studi Ilmu Administrasi Publik Universitas Pasundan Bandung.
3. Dr. H. Thomas Bustomi,M.Si selaku dosen wali yang sudah membantu saya dalam memberikan saran ataupun masukan selama perkuliahan ini.
4. Seluruh keluarga besar Universitas Pasundan dan keluarga besar Program Studi Ilmu Administrasi Publik Fisip Unpas yang telah memberikan pelayanan dan memberikan ilmu yang bermanfaat kepada peneliti.
5. Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Bandung yang telah menjadi tempat penelitian bagi penulis, dan kepada seluruh staf yang telah meluangkan waktu ditengah kesibukannya untuk membantu penulis selama mengumpulkan data.
6. Kelas B Administrasi Publik angkatan tahun 2019 yang telah menjadi rekan menuntut ilmu bersama di program studi Administrasi Publik FISIP UNPAS.
7. Kepada sahabat-sahabat seperjuanganku selama di kampus, Himpu (Uji, Mbil, Irma, Nisa, Vimvi, Syela, Rafly, Idun), Kelompok 2 Ristek (Fauziah,

Aulia, Daffa, Rahiang, Irfan, Zam-Zam) yang sedang berjuang bersama, selalu saling memberikan semangat, dan saling mendoakan.

8. Kepada sahabat seperjuanganku dari sma hingga saat ini, Caca yang selalu support peneliti dalam keadaan apapun.

Tidak ada yang dapat peneliti berikan kepada mereka, selain iringan do'a yang tulus, serta cinta dan kasih sayang. Semoga amal baik mereka mendapat balasan yang lebih baik dari Allah SWT.

Peneliti menyadari bahwasanya dalam penelitian ini masih banyak kekurangan, oleh karena itu peneliti sangat mengharapkan saran dan kritik yang konstruktif dari pembaca guna menyempurnakan penelitian ini. Semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti pada khususnya, dan bagi pembaca pada umumnya. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Bandung, 2023

Nabilla Lathifah